DE LA MAÑANA DIARIO

AÑO XII - NUM. 3.435 • CEUTA Jueves 8 de Noviembre 1945 \$ EJEMPLAR: 25 CMS

La comunidad religiosa de San Vicente de Paul se dirige al ministro de Asuntos Exteriores señor Martin Artajo.

Madrid, 7.—La superiora de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul ha dirigido al ministro de Asuntos Exteriores. senor Martin Artajo un oficio que dice:

**Deseosa la Comunidad de cooperar en la medida de sus fuerzas a la generosidad del Estado español en dar acogida a 50.000 niños de los paises devastados por la guerra, ofrece espontánea y generosamente a nuestro invicto Caudillo por medio de V. E. su colaboración y sus servicios en obra tan simpática y humanítaria. — Cifra.

**Lérida, 7.—El personal de redacción y talleres del diario «La Mañana» ha decidido adoptar un niño de los cinquenta mil que han de encontrar asilo en procesos de la contrar asilo en

cuenta mil que han de encontrar asilo en

nuestra Patria.—Cifra.
—Sevilla, 7,—La Delegación Provincial de Sindicatos ha acordado adoptar cien niños de los paises devastados por la guerra. Así lo ha comunicado en telegrama dirigido al delegado nacional .==



ANTONIO CATALON OF THE PARTY OF

Los dirigentes rojos españoles rectifican

Indalecío Prieto dice que solo la Iglesia podría dar una sólida orientación espiritual al mundo

Señala el peligro que repre-= senta el comunismo

Si la Iglesia se propone llegar a la justicia social, el socialismo seguiria gustoso sus pasos y afianzaria sus conquistas

Caracas. 7,- El periódico «El | Universal de Caracas, ha publicado unas declaraciones hechas por Indalecio Prieto durante la Conferencia de San Francisco, al perio dista Alzaro Gomez.

Dijo en ellas; «Yo no he sido ca-tólico, aunque fuí bautizado. Des-graciadamente, no lo seré en mi ve-jez, pero creo que sólo la Iglesia podría dar una sólida orientación espiritual al mundo, que permitiera el establecimiento de una verdadera paz duradera.

La presente desaforada lucha de intereses solo nos llevará a nuevos desastres. Veo muy nítido el peli-gro que representa el comunismo en el mundo. Suministra a las clases populares una falsa mística que le da un incontenible poder expansivo. Sus seguidores son audaces en la empresa y denodados en el combate. Contra esa fuerza univer-sal no hay en el mundo otra mas

poderosa y de mayor contenido espiritual que la Iglesia católica. La solución que nosotros, los socialistas proponemos, es generalmente una solución pesimista. A falta de caridad empleamos la fuerza de las masas. El socialismo busca llegar a la justicia social y creo que el empleo de esa fuerza es lícito. Pero sida Iglesia se propone llegar a ese mismo fin sirviéndose de la caridad tendrá ciertamente una preponderancia pues ha escogido un medio mas elevado, Si además, la intrepidez de la Iglesia hace ese medio suficientemente eficaz para modificar sus relaciones, el socialismo seguiría gustaso sus pasos y afianza sus relaciones, el socialismo seguiría gustaso sus pasos y afianza sus relaciones, el socialismo seguiría gustaso sus pasos y afianza sus relaciones. sus relaciones, el socialismo seguiría gustoso sus pasos y afianzazaria sus conquistas.—Efe.

¿DONDE ESTA STALIN?

Misterio en Moscú

Por primera vez en la historia del bolchevismo desaparecen los tradicionales cartelones de propaganda

Londres, 7.—Molotov, comisa-rio de Negocios Extranjeros so-viético ocupó el lugar del mau-soleo de Lenin, desde el cual ctros años Stalin presenciaba el desfile conmemorativo de la re-volución bolchevique. volución bolchevique.

En El Cairo se halla reunida la Liga

Jerusalen 7,-En los

circulos árabes se cree

que Azzan Bey, secre-tario general de la Li-

ga árabe, saldrá de El Cairo esta semana rumbo a Wáshington

para exponer el caso árabe de Palestina a

En los mismos circu

los se tienen noticias-procedentes de El Cairo donde se halla reunida la Liga Arabe

y consideran que es indispensable que Az-zan se traslade a Wás-

hington y esté alli, si es posible, durante la

permanencia del pri-mer ministro Attlee y el presidente del Sio-

nismo Chimwiesman.

Truman.

Por primera vez en la histo-tia del bolchevismo, hoy no han sparecido en Moscú los grandes

cartelones de Proletarios de todos los países unios".

El corresponsal de la United
Press en Moscá dice que aumentan las especulaciones sobre el
paradero de Stalin que no estuvo anoche en la reunión del
Kremlin ni ha asistido al desfile, lo cual sucede por primera (Pasa a la página 3)

EN SEXTA PAGINA

Debate en los Comunes sobre política exterior

Discursos de Churchill - Jevin

FECHA FELIZ en Marruecos

Hoy se cumple el 20 aniversario de la proclamación de

> S. A. J. el Principe Muley Hassan Ben el Mehdi, al Jalifato de la zona del Protectorado español

Hoy conmemora Marruecos, una fecha feliz. El XX aniversario de la proclamación como Jalifa de la Zona española, del Protectorado de S. A. I. el Principe Muley Hassan Ben El Mehdi, el que ha sido aclamado unánimemente con el más hermoso de los títulol que puede os tentar, un Príncipe de tan pleclara estirpe: Amador de España.

En este cariño a España que es ante todo devoción, lealtad y fidelidad a los más vivos anhelos de su pueblo, está represensentado en XX años de fecundas esfuerzos, la grandeza, el trabajo y la colaboración; el signo de su Jalifato Feliz, que se inició un día de 1925 a la sombra de las viejas banderas del afecto y de la lealtad hacia España.

En este transcur so de tiempo, el re-galo de la Paz, que es como la sonrisa de Dios, bendiciende a los pueblos, trajo bajo la égida de S. A. I. una era espléndida, que ha marcado inde leble nuella en los afa-

que ha marcado indeleble nuella en los afanes y en el resurgimiento de Maruecos.

La Zona del Protector ado español, fué alcanzando en todos los órdenes, la vitalidad y el impulso necesarios para este magnifico fruto, que es hoy tesoro de positiva realidad y maravilloso horizonte de esperanzas, que han de cristalizar un día, uniendo más si cabe los lazos de afecto y compenetración que unen a dos pueblos, entrañables en una obra tan hermosa or mo imperecedera

La Faz de España, y las altas cualidades que se reunen en el ilustre Principe Muley Hassan Ben El Mehdi, han permitido siem pre el blenestar, el orden el florecimiento de la Zona. Y el que su nombre sea en los zocos

florecimiento de la Zona. Y el que su nombre sea en los zocos y en las ciudades como un amocionado pregón de gratitud. Al cumplir hoy el aniversario de tan memorable fecha, EL FARO saluda respetuosamente a S.A.I. " desea de todo corazón, como España y la Zona la continuidad y la presencia de sus altas cuadidades, al frente de su pueblo, para el bien de Marruecos y satisfacción de España.

ፙቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቚቚ Comentarios a la gran victoria de los pequenos propietarios húngaros

Londres, 7. Al comentar la aplastante victoria de! partido de los pequeños terratenientes en las elecciones húnguras. el "The Times" dice que la votación ha sido libre por primera vez en la historia contemporánea de Hungria.—EFE.

la vida española. Para resaltar más la profunda significación de ésta fecha, Su Ex-celencia el Jefe del Estado, ha honrado con su presencia la inauguración de un albergue nuevo, ésta vez en Bobadilla del Monte, donde ha sido establecido un Hogar escuela, En él, serán acogídas trescientas niñas huérfanas que tendrán en su seno, sólida formación espiritual.

FECUNDA

Acaba de celebrarse el XI aniversario de la fundación de Auxi-lio Social, la benemérita institu-

ción que tan hermosa y trascen-dental obra viene cumpliendo en

La importancia del acto con ser mucha, no está precisamente en que lo presida la más alta jerarquía del Estado, sino en que sea precisamente, el prestigio y la aureola del Generalisimo, el que contribuya de tan eficaz, resuelta y decidida manera, al engrandecimiento y estabilidad de una institución que quedará para siempre en España: Auxilio So-

La naturaleza de los servicios que atiende, las mismas características de sus procedimientos y el elevado propósito que las inspira, han logrado dar a través de once años de fecunda existencia, ese maravilloso perfil a la obra, fruto de la más generosa hora española de nobleza, de sacrifi-cio y de ejemplaridad. Su permanencia es de todo punto necesaria. Con ella, la sociedad atiende los más elementales deberes cristianos, y al procurar el Estado extender a todas partes el radio de acción de sus beneficios, reafirma la honda preocupación social de nuestra hora.

GRANDIOSO ESTRENO CIFESA presenta la maravillo-sa superproducción titulada:

El amado de los Dioses

HANS HOLT-WINNIE MARKUS-PAUL HURBIGER - ROSAAL-BACH Una bellisima realización que supera a todas las de su géne-

El amado de los Dioses

La maravilla musical, que no se cansará usted de ver.

El amado de los Dioses

El más bello romance musical que se ha filmado

El sábado: GRANDIOSO ESTRENO WALLACE BEERY Y MICKEY ROONEY

TOLERADA PARA MENORES

RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA de noviembre jueves. San-Severa, Severiano, Carpoto-

8 de noviembre jueves, santos Severa, Severiano, Carpérotos Severa, Severiano, Carpéroto, Victoriano, hermaros Cluudio. Nicôstrato, Castorio, Sinforiano, Simplicio, mártires; Diosdano, papa; Mauro, obispo; Ciaro, obispo. Octava de todos tos
Santos. Rito Doble mayor. Ornamentos, blancos.

Santas. Hito Doble mayor. Urnamentos blancos.

HORA SANTA

Esta tarde a las siste, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, is Hora Santa, de los Jueves Encaristicos.

GUARDIA DE HONOR

La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús celebra rá mañana. segunda viernes del mes. sus cultos mensualos de dicados a su titular, los que tendrán lugar a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

ACCION CATOLICA MASOULINA

En el día de ayer, quedó cons-

Santa María de los Remedios.

ACCION CATOLICA MASCULINA

En el día de ayar, quedó constituída la Comisión provisional
para la organización de Acción
Católica masculina de Ceuta. Esta está compuesta por los siruientes señores: Consiliario, M.
L. señor don Rafael Navarro Acuña Magistral de la Santa Iglesia Catedral; Presidente, don
Alfredo Meca y Romero: Secretario del Ayuntamiento; Tesorero
señor Chico Vaello, Maestro Nacional: Tesorero, don Wilfredo
Valsco Pérez, Cajero del Banco Español de Crédito y Vocal
de Piedad, don José Ma luvias Ló
pez: coronel de Artillería.

Aquellas personas piadosas que
desean perfenecer a la Cira figurardo como fundadores, deterán inscribirse durante el dia
de hoy y el de mañana a fin de
que puedan hacerlo constar en
este sentido los organizadores.
Las inscripciones podrán hacercas ante el Presidente o miembros de la Comisión provisio
nal, reseñada anterbremente, a
cuyos señores felicitamos por
iar acertada designación.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA

DE AFRICA

Mañana viernes a las 9 y me-

DE AFRICA Mañana viernes a las 9 y media, se dirá una misa en la Carrilla de Nuestro Padre Jesús Nazereno.

No deje de anunciar en EL FARO

Ha sido aprobado el proyecto del noticias varias |CERVANTES mercadillo del Príncipe

El alcalde visitó ayer a S. E. el Alto Comisario

presidencia del Alcal de señor Ruiz Sánchez, se reunió en sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal que resolentre otras los siguientes

Propuesta del señor Alcalde sobre la forma de cubrir las vacantes que se produzcan en Abastos acordándosa que en lo sucesivo se amorticen y que, en caso de ser impresciadibles, se cubran con funcionarios del Ayuntamiento.

Pasa a la Comisión de Obras el asunto relativo a la concesión de un local para los garabine-

Se conceden una gafas a dona Manuela Jimbrez.

Idem a don Josá Delicado.
Se adjudican des piazus de vigilantes de arbitrios a don Federico Vallejo Bentiez y a don
Manuel García de la Turre.
La distribución de fondos paru el presente mes asolende a
636.630 10 pesetas.
El arquite to señor Antón,
presento a la aprobacción de la
Permanente un proyecto para el
mercadillo de Príncipe, que tendrá veintisels puestos y cuya
construcción ascendará a pesetus 107.022. Se aprueba asimis-

Camilo Calatayud Ferreres,

电阻阻阻阻阻阻阻阻阻阻阻阻阻阻 ¿Desea usted vender, comprar o gestionar rapidamente en Madrid? ¿Desea algún documento? Le servirá eficazmente

ADOR

Aduana, 24 .- MADRID.

SIFILIS

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

PIEL, VENÉREO Y

mo el pliego de condiciones para la adjudicación de las obras. Se da cuenta de un oficio del señor interventor a cuyos desecs se accede acerdándose conceder a los señores Romero Dominguez. a los senores nomero politica; Blon y López, que tan eficaz-mente tracajaron para los actos e inauguraciones celebrados el pasado dia primero aendas grati-

pasado día primero aendas gratificaciones.

El teniente de alcalde, señor Delgado Matres da ouenta de sus gestiones en compañía del jar.dinero mayor del Ayuntamiento do Málaga para el arreglo de los jardines de la ciudad, manifestivido que en los de Rosende se llevarán a cabe diversas pruebas y ensayos a fin de trabajar, más tarde y con experiencia sobre los diferentes jardines de Ceuta.

Finalmente el señor Ruíz Sánchez dió cuenta a sus compañeros de Corporación de la visita realizada por la mañana a S. E. el Altr Comisarlo de España en Martuecos, teniente general Varrela, a quien hizo entrega de diversos escritos aprobados en la sealón anterior. El señor Ruíz Sánchez hizo resaltar que, en cuar to respecta a la cesión del Monte Hacho tione las mejores impresiones.

Depositaria Especial de l Movimiento de Hacienda. - Ceuta

ANUNCIO Se pone en conocimiento de los contribuyentes sujetas al pago del Impuesto de Radicaudición que el primer período y unico de cebranza voluntaria del mencionado impuesto, por Accidental, de las Altas presentadas duranie el uño en curso, empezará a regir en esta Plaza desde el dia 1.º del corriente mes de Noviembre hasta el día treinta del mismo; ambos inclusiva, cobrándose de una sola vez per el personal de la "Asociación Benéfica de Correos", en unión de la Mutualidad de Carteros Urbanos y Subalternos de Correos, en el domicillo de los posedores de aparatos de radio, por los apigrafes correspondientes. Desde el dia 1.º al día 10 inclusive del mes de diciembre próximo, los contribuyentes que anteriormente no lo hubieran satisfecho, podrán abonar sus cuotas sin recargo alguno en las Officinas de la Asociación Benéfica de Correos de esta Plaza, calle de González de la Vega, 4; bien entendido que, si dejan transcurrir dichos plazos, incurrirán en el recargo de apremio que autoriza el Estatuto de Recaudación, y serán requeridos para que entreguen los aparatos con arreglo a las disposiciones vigentes. Ceuta, 2 de Novlembre de 1945 El Depositario Especial de Hacienda. Camillo Calatayud Ferreres. barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en este puerto los barcos siguien-

El "María Martínez", de Má-laga; el "Rola", de Avilés; el "Indauchu", de Barcelona, y el "Apolo", de Barcelona, todos ellos con carga general. No se registró ninguna sali-

HNUNCIOS BREVES

compras y ventas

VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Ra-

diomotor. BACALAOS de Terranova. Venta libre. Establecimientos García

COMPRA venta y camblo máqui-nas de escribir grandes y por-tables. Electro Radio. Gene-ral Sanjurjo, 16.

SE VENDEN, baratas, dos casas, calles céntricas en Algeoiras y Melilla. Razon en esta Administración.

Alguneres

SE ALQUILA habitación en familia pensión completa.

Traspaso

TRASPASASE en Sevilla antiguo y acreditado laboratorio pro-ductos químicos, farmacéuti-cos e industriales. Fábrica de cuajo con patente de inven-ción, única en España. Escri-bid 5992 Anuncios Macho, Se-

varios

EFEMERIDES LOCAL

8 de noviembre de 1928. Lie-ga a Ceuta, desembar ando por el muelle de la Puntilla, el excelentísimo señor Aito Comisario de España en Marrie Conde do Jordana.

REGRESO

Hegresó de la l'eninsula el co-merciante don Jo 4 Borrás Es-tevez, al que environs nuestro saludo de bienvenida CRUZ ROJA

El número primisco ayer en el sorteo de la Cruz Poja fué el 185.

ENHORABUENA

La enviamos a nuestros buenos amigos don Manuel Garcia de la Torre y Blan a y don Federico Vallejo Benitez que obtivieron en la exámenes oposición para plazas de Agentes Recaudadores de irbitrios municipales, los números uno y dos de los mismos. de les mismos.

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que próximo a finalizar el ejercicio en curso, se recuerda a todas las Empresas la ineludible obligación que tieren para con sus operarios, de cump!imentar el Decreto de Estado de cinco de Octubre de mil novecientos cuarenta, en rela-ción e pase de la REVISTA ANUAL REGLAMENTARIA, que actualmente se encuentran al descubierto siendo extensiva esdescupierto siendo extensiva esta savertencia a todos los vecinos en general que se encuentren en situación de disponibilidad del servicio activo, en evitauión de incurrir en la sanción
que determinan los artículos quarenta y dos y cuarenta y tres del vigente Regian,ento de Re-

Ceuta 31 de Octubre de 1945. Francisco Ruíz Sánchez.

Instituto Nacional de Previsión

\$

DELEGACION DE CEUTA

Se anuncia la provisión por concurso de una plaza de ordenanza contratado para el servicio de esta Delegación.

Las condiciones figuran expuestas en el tablón de anuncios de esta dependencia.

El 1820 para la admisión de irstancias finaliza el día 12 de noviembre de 1945 a las trece horas.

Aprenda Usted

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hispitalaros de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niño raquiticos, ii-siados y encienques, en Je-rez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando is ayuden a su fraga, los gastos indispensables pare su curación, pues no cuentar con otros repurses para hacer con ello lo q.e. 30 incercia merece y sus e e clas picen, confiando en que su Divina Majestad pendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior.

Jueves 8 de Noviembre. A las 7 numerada A las 9 continua

Un episodio espectacular y emo-cionante de la guerra ruso-japonesa de 1904 1905.



tragedia de "Port la Aga de nuevo a nuestra llega de nuevo a nuestra pantalla, superándose en calidad y
emoción, perfectamente doblada
en castellano, e interpretada ahora por cuatro estrellas de primerisimos valores

DANIELLE DARRIEUX - ANTON
WALBROCK - CHARLES VANEL
y JEAN DAX.

Sábado próximo ¡Acontecimiento;

mam nupos DE RECOMPENSA JOAN BENNETT

con FREDERICK MARCH, ANN SHOTRN Y RALPH BELLAWY

En preparación:



FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID,

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

EL 28 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION BOLCHEVIQUE

En la Plaza Roja se verificó un desfile y Kremlin una reunión del Soviet Supremo de la

Por primera vez, Stalin no ha asistido a estos actos

La ausencia del dictador y de otros principales dirigentes comunistas causa gran sorpresa en Moscú

Estocolmo, 7.—El 28 aniversario de la revolución bo'chevique ha sido commemorade en
Moscu con un descrite militar que
duró una hora y diez minutos.
Los preparativos excedieron a
todos los conocidos.
La calles se ha laban engalanadas por todas partes con banderas rojas y "etratos de los jefes soviéticos, pero la Radio de
Moscu no ha indicado que Stalin
asistiera al desfila.

Esta ausencia sería la prime
Vicecomisario de Defensa, mariscal Vasliweski, quilen una hora
que Rusia siente desconfianza haque Rusia siente desconfianza ha-

de este cambio de planes, al parecer adoptado en el último mideras rojas y "etratos de los jefes soviéticos, pero la Radio de Mosco no ha indicado que Stalin asistiera al desfile.

Esta ausencia sería la primera desde que existe el Ejército r. jo.

El jefe del Estado Mayor soviético, Antonof, pasó revista a las tropas y luego pronunció una alocución en la que dijo que el Ejército rojo ha estado y sigue estando en primera fila de los Ejércitos de las Naciones Unidas para la defensa de la paz y seguridad de los pueolos democráticos.—EFE.

CAUSA SORPRESA EN MOSCU LA AUSENCIA DE STALIN, KALININ Y, OTROS JEFES SOVIETIOS

Estocolmo, 7.—Gran serpresa han experimentado los habitantes de Moscú al enterarso por la prensa que Stalin no asistió ayer martes a la reunión celebrada en el Kremlin vor las altas autoridades soviéticus para conmemorar el aniversario de la revolución de 1917.

Fué la primera voz en muchos años que el Soviet Supremo de la URSS entra en un nuevo año de vida sin la presencia de su máximo dirigente.

Además de Stalin estuvieron auser les Vavocallos fue su como mo de lo resibles sucesores de Stalin, Kalinin y Zukof.

La orden del día anual dirigida al Ejército llevaba la firma del cultar su orgulio por la potencia.

Molotov, añado no trata de acultar su orgulio por la potencia.

Imposición al ministro de la

Gobernación del fajín

de general

fué ofrecido por sus compañeres del Departamento

Entre el señor Pérez González y el general

Acedo se cruzaron discursos

una nueva revolución frente al poderío se ha convertido en objeto de intensas rivalidades entre las naciones. Si continúan estas revoluciones, el resultado será

La culpa de negarse a divulgar el descubrimiento no reside solamente en una potencia. Hay faltas por todas partes y esperamos que la próxima entrevista del primer ministro inglés y del presidente norteamericano sea el primer paso para volver a la razón y a la cordura.—EFE, un cometario del "Daily Telegraph" al discurso de MOLOTOV,

Londres, 7, El "Daily Tele-

graph" en su editorial sobre el discurso de Moiotov afirma que es posible que la cuestión de la bemba atómica se haya convertido en un misterio innecesario pero todo el camino se habria alianado si existiese el menor siglio o misterio acerca de los países de la Europa Central y oriental ocupados por los soviets.

Recuerda luego el camino se la firma de la companio del la companio de la companio del la companio de la compan

viets.

Recuerda luego el periódico que Stalin en su discurso del año pasado, con ocasión del aniversario de la revolución rusa, dijo que la URSS se había diferenciado entre los Tres Grandes. Desde entonces, esa diferencia ha aumentado y se ha hecho más peligrosa.—EFE.

peugrosa.—EFE.

EL GOBIERNO BRITANICO TENDRIA GRAN PLACER EN

RECIBIR A STALIN

Londres, 7. El gobierno británico tendria un gran placer en
dar la bienvenida publicamente
en Gran Bretaña a Stalin, según
declaró en los Comunes el iordpresidente del Gonsejo, Herbert
Morrison

Morrison.

Pueden ustedes dejar tranqui lamente la cuestión de semejante invitación en manos del Gobierno, agregó.—EFE.

FELICITACION DE ATLEE Y
BEVIN A STALIN
Londres, 7.—E: primer ministro Atlee y el seoretario del Foreing Office, Bevin, h'u enviado mensajes de felicitáción a Stalin y Molotov con motivo del 28 aniversario del Estado soviético socialista.—EFE.

TRUMAN FELICITA A KALININ Washington, 7. Truman en un mensaje de felicitación al presimensaje de felicitación al presi-dente de la Unión Soviética. Ka-licín, con motivo del aniversa-rio de la Revolución bolchevi-quee, expresa su confianza en la continuación de la cooperación entre los pueblos ruso y norte-americano.—EFE.

¿DONDE ESTA STALIN?

(Viene de la primera página) vez desde que subió al poder. ---EFE. LO QUE DICEN EN WASHING-

Washington, 7. "Si Stalin está aquí no sabemos nada de esta aquí no sabemos nada de esto El presidente no tiene conocimiento de que Stalín se encuentre en los EE UU. ha declarado el presidente de la Pren esa presidencia, Eber Ayers, quien refiriéndose a las noticias completamente insustanciales que habían llegado a Washington procedentes de la costa occidental de América que asecuraban que Stalin acababa de ilegar a los EE. UU. se encogió de hombros y añadió: "Nosotros no sabemos nada de eso".—EFE.

La apelación de «Lord Haw Haw», condenado a muerfe, ha sido rechazada

Lendres, 7.—El Tribunal de pelación de lo Criminal ha re-chazado hoy la apelación de Wi-ciam Joyce (lord Haw Haw), lo-cutor inglés de la Radio alemana, contra su sentencia de muer te dictada por el tribunal de Old Bailey por el demo de alta traición.

El defensor ha manifestado que solicitará una certificación para apelar ante la Camara de los Lores.—EFE.

El ex presidente finministros, defenidos en Helsinki

Helsinki, 7.—Según se anun-cia en esta capital el ex-presi-dente Ryti; « ex-primer ministro Linkomies, y el ex ministro de Hacienda, Tanner, ha sido detepidos en sus domicilios de Heisinki.

El primer ministro, Rangell, se encuentra de carerr y se cree que también ha sido detenido, aunque no se tiene ninguna confirmación.-EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

«Yo distingo entre las gentes de la oposición y los profesionales del desorden», dijo el teniente coronel Esquivel

DIFERENCIA ETRE LOS PROFE- que no se preveen catástrofes".

SIONALES DEL DESORDEN V
LAS GENTES DE OPOSICION LIBROS ESPANOLES A LA EX

Lisboa, 7.—En el acto organizado por la Unión Nacional, el teniente coronel Esquivel dijo: "Yo distingo entre las gentes de oposición y los profesionales del desorden. Con los primeros no tengo miedo de entenderme; con los segundos, solo puede hacerlo con las armas en la mano."

En otro acto similar, el ministro de Justicia afirmó que la obra realizada por el nuevo Estado no era el fin de si mismo sino un medio seguro en relación al futuro para alcanzar puevos fines nuevos fines.

Somos pocos países en Europa los que no tienen catástrofes que reparar y pocos también en los

LIBROS ESPANOLES A LA EX-

POSICION PORTUGUESA
Lisboa. 7.—Según noticias recibidas de esta capital, los libreros españoles enviaron cerea de cuatro mil volúmenes a la Exposición del Libro en esta capital.—EFE.

posicion del Libro da esta capital.—EFE.

EL "CABO BUENA ESPERANZA"

ZARPA DE LISBOA BARA

AMERICA DEL SUR

Lisboa, 7.—El navio esplaño!

"Cabo de Buena E-speranza" ha

zarpado de esta capital rumbo

a América del Sur. Lleva a bordo 990 pasajeros, entre ellos un
elevado número de trabajadores portugueses que emigran a

Brasil, Venezuela y Argentina.

Viajan en el mismo barco avia.
dores y personal de la Compafiía Holandesa K.L.M. y entre
.os pasajeros españoles figuran
el dipiemático y periodista Arustin de Foxa, su hermano Jaime
y el periodista y concejal del
Ayuntamiento madriteño José Vicente Puente que rendirán viaje
en Uruguay y Argentian.—EFE.

EL BUQUE ESCUELA "GALA-

EL BUQUE ESCUELA "GALA-TEA" EN PUNTA DELGADO Lisboa, 7.—El buque escuela español "Galatca", ha llegado a Punta Delgado (Azons) en viaje español "Galatea", ha llegado a cunta Delgado (Azores) en viaje de instrucción rumbo a Canarias. El "Galatea" lleva a bordo euatrocientos aprendices de madra y en benor de allos se har charte en honor de ellos se han celebrado diversos actos de ho-menaje por parte de las autorida-des locales y población.—EFE,

医医胃医胃医胃医胃肠炎 医胃肠炎 医 Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Funeral por los caídos de i uluuuuluu

Lo organiza la Asociación Oficial de Familiares de los Mártires de Madrid

Madrid, 7. — Organizado por dia la Asociación Oficial de familiares de los mártires de Madrid y su provincia se ha celebrado El templo estaba completa-

Hemos seguido paso a paso más que un bombre honrado dispregó su conducto braesta y su provincia se ha celebrado por tenaz en sus obras todas las que habrá te ide amartes de sus afanes su concuencia de sus afanes su concuenta de los caidos inmolados en pués se trasladaron su camposanto de los caidos inmolados en pués se trasladaron su camposanto de los caidos inmolados en pués se trasladaron su competar nacional.

El temple estaba competa mente ocupado por los familiados en pués se trasladaron su competar nacional.

El temple estaba competa mente ocupado por los familiados en pués se ta mañana en la ioresta de San do color de su colemna de los caidos inmolados en pués se ta mañana en la ioresta de San do colemna familiados en pués se ta mañana en la ioresta de San do colemna familiados en pués se ta mañana en la ioresta de San do colemna familiados en pués se ta mañana en la ioresta de San do concuenta de los caidos inmolados en pués se ta mañana en la ioresta de San do colemna familiados en pués se también de los caidos inmolados en pués se también d

Madrid, 7. A las dos de la tarde se le ha impuesto al ministro de la Gobernistro de la Gobernación den Blas Pérez Gonzátez el fajím de general con motivo de su reciente ascenso. Luego pronunció unas palabras el ministro, a quien el ascenso.

cimiento.
Dijo que el Cuerpo Juridico del Aire había experimentado una gran satisfacción al ver elevado al Consejo de ministros al señor Pérez González.
Hemos seguido paso a paso agregó su conducto tronesta y su abor tenaz en sus obras todas en las que habrá te ido amarquras indudablemente como consecuencia de sus afanes, su consecuencia de sus afanes, su consecuencia secuencia de sus afanes su con-ducta y sus desvelos.

La ceremona se celebró en el despacho del Ministerio de la Gebernación, en presencia del subsecretario del Departamento, el general del Cuerpo Juridico del Aire y consejera supremo de Fusticia Militar, don Felipe Acedo y todos los compañens de profesión del señar Pérez Gonzelez.

El general Acedo h' o consedera supremo de profesión del señar Pérez Gonzelez. recuerda mas satisfacción ni ale-gria que convivir con muchos jefes y compañeros. Dios me ha concedido la dicha de ejercitar mis profesiones con arreglo a mi modo de ser y a mi manera de ser. Mucho tengo que agra-decer por ello a la Providencia. La entrega del fajin er nombre de todos los auditores me lle-pa de honda emoción y gratitud. En mi vida no he querido ser más que un bombre honrado dis-puesto a servir en todo instante a mi Patria. Muchas gracias a todos."



LOS DEPORTES

PROXIMA JORNADA

Será de descanso para los clubs de las dos Primeras Divisiones

En Tercera se juegan los dos últimos encuentros de la primera vuelta

U. A. Ceutí-Jadú para el Campeonato de Marruecos

La jornada del próximo do-mingo está reservada únicamen-te a los encuentros de la Tercera sen hasta el triunfo. Division y a los de los campeo-natos regionales. Debido a ser ésta una fecha que la Nacional designó para el encuentro inter-nacional contra Suiza—que no se ha llevado a cabe por encontrarse aun sin seleccionador nuestro conjunto representativo- no habrá partidos en Primera ni en Segunda División, a cuyos 14 clubs se les ofrece la oportunidad de tomarse un bien ganado des-canso y de realizar provechosos ensayos con vistas a la incorporación de nuevos elementos o a la reaparición de lesionados,

En Tercera Líga, sin embargo, continúa la batalla. Ahora con más impetus y afanes que antes por cuanto el domingo llegamos ya al límite de la primera vuel-

Por lo que respecta en su décime grupo -- único en realidad que nos interesa- los partidos a ventilar serán los siguientes.

Jiennense-Larache. Melilla-Balona. Coria-R. Huelva. Algeciras-Málaga, Cádiz-Linares.

Todos ellos revisten excepcio-nal interés. Sobre todo el de Algeciras, a donde acude el «lider» del grupo, un Málaga que se ve seguido de cerca y necesita adueñarse de algunos «positivos» más y que en esta ocasión habrá de entendérselas con un Algeciras mal situado que ha de realizar un supremo esfuerzopara no caer en la cola. Encajará aqui su segunda derrota el once malagueño? No se puede predecir. Si la clase y la veterania corren de parte de las huestes de Chales, el entusiasmo y la rapidez serán armas te como favorito en esta jornada. con las que el cuadro algecireño Pero no es de mucho fiar ese Ja-

En Coria y en Jaén, onubenses y larachenses harán un esfuerzo extraordinario. Choqueros y africanos aspiran a clasificarse y ssben muy bien lo mucho que les reportarian «positivos» en terre-nos tan difíciles como los de Coria y Jaén.

En cuanto al Melilla, no es de esperar que se confíe. La visita de la Balompédica le proporcio-nará la ocas ión de terminar esta primera vuelta en el segundo lu-gar de la clasificación. El Línares por último, puede mejorar nota-blemente su posición puntuando en Ana Viya. terreno que, por lo que hasta aquí hemos visto, se presta a proezas más o menos meritorias de los visitantes.

Otro torneo que seguirá su curso el domingo próximo es el de la primera categoría regional. Con estos partidos llenos de alicientes e interés: Atlético-Villa Nador.

Africa Ceutí-Jadú.

Africa Ceutí-Jadú.

Marina-V, Sanjurjo.

El encuentro de Alfonso Murube es, sin ningún género de dudas, el más sobresaliente de la jornada. El U. Africa-Ceuti, que cuenta por triunfos sus actuaciones, tendrá como adversario a un Jadú que ha comenzado muy mal la competición y a quien el punto que le arrebató el pasado domingo el Villa Nador le hará

batirse con brios y denuedo.

Encuentro éste sumamente atrayente e interesante. que no dudamos puede estar indeciso hasta el último momento. Atraviesa un mejor momento el Africa-Ceuti que, sobre el papel. parveses descartaron por ahora de

Otro encuentro sumamente in-teresante es el de Tetuán, donde mucho habrá de emplearse el At-lético para adjudicarse la victo-ria sobre el Villa Nador, equipo que si repite su actuación del pasado domingo en Murube puede truncar las aspiraciones colchoneras. No creemos, empero, que el Atletico facilite la labor nadorense hasta el extremo que lo hizo el Jadú. El «patinazo» ante el Marina clama por una venganza que el conjunto tetuani saldrá dispuesto a tomarse cumplida y rápidamente.

El Marina, que nos ha sorpren-dido doblemente—de una parte por su inocencia e inexperiencia ante el Africa Ceutí y de otra por su rotunda víctoria sobre el Atlético—es mas que probable de-rrote al Villa Sanjurjo, que hasta aqui es el colista por derecho propio, como sucede con el Ceuta en Segunda División.

Ahora que los resultados digan si estamos equivocados o si el acierto ha presidido estas líneas.

PEGUAR.

Para la segunda categoria re-gional, se jugarán estos otros partidos:

Juventudes-Intendencia. Linares-Hispania. Iberia-Imperio.
TETUAN R. Martin-Marruecos. LARACHE Lixus-Nacional,

********* COMPRA DE

Alhajas Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad **IOYERIA** La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5 PAGA TODO SU VALOR

Para anunciar: EL FARO

CANSADO, DECAIDO Y ... CON "SUPLEMENTO"

llegó en la tarde de ayer el'Ceuta

El domingo serán probados los dos nuevos elementos

la tarde de ayer a nuestra reprcsentación futbolistica en la Segunda División de Liga, Con muchas horas de viaje en el cuerpo y sin niugún positivo. La excursión duró la friolera de trece dias y en Heliópolis y en Riazor se cosecharon dos nuevas derrotas. Lo que equivale a cansancio y decaimiento. Que es el lastre que el titular se ha traído para acá

Pocas impresiones cambiamos ayer con los expedicionarios. El que más y el que menos corría que se las pelaba hacia el taxi que había de conducirlo a su atoamiento, Se imponían el afeitado y la ducha tibia y reconforta-ble. Por otro lado, además, poco había que comentar. De lo sucehabia que comentar. De lo suce-dido en Sevilla y en La Coruña ya tienen conocímiento nuestros queridos lectores. Se debió ganar en Heliópolis, donde se jugó más y mejor que el Betis y se ha teni-do forzosamente que perder en Riazor....porque la adversidad es algo que se viene cebando des-piadamente con nuestros muchapiadamente con nuestros muchachos, a quienes vienen haciendo objeto de los mayores desatinos. Y también porque en el equipo siguen faltando un buen delantero centro y un seguro guardame-ta. (No se interprete esto como una censura a Torres ni a Zamorita, que mucho pusieron de su
parte por salir adelante y a los
que es de agradecer el esfuerzo el entusiasmo desplegados). Pero no solo el cansancio y dos

derrotas constituían ayer tarde el equipaje del conjunto albo. Junto a los que marcharon viene una cara nueva. Un muchachete an-

El vapor correo nos trajo en lantero centro de que hayer hablábamos. Se apellida Carnero, procede del Celta de Vigo y viene con aspiraciones de triunfar

Para hoy, lo más tardar para mañana, se espera la llegada del guardameta Mariano, que proce-de del Toledo. Ambos elementos debutarán en las filas merengues el próximo domingo en un encuentro amistoso que en estos momentos está concertando el club titular y que servirá para apreciar las aptitudes de estos nuevos elementos, que mucho deseariamos cubrieran a entera satisfacción los delicados puestos

del titular a que aspiran. Tras esta fecha en blanco del domíngo que viene a ser como el final de la primera parte de la competición liguera ¿que destino aguarda a nuestro club representativo? ¿Encontrará en Carnero y Mariano esos dos elementos que tantísima falta le vienen haciendo desde que Suárez y Arrieta mostraron sus fallos y desa-ciertos o se adentrará en la segunda parte del torneo, cuya ini-ciación señala la visita del potente Granada a nuestro Alfonso Murube, adoleciendo de la falta de guardameta y delantero cen-

Confiemos en lo primero. En Carnero y en Mariano hay al parecer «madera» y unos inconteni-bles deseos de llegar. Lo prueban cuantas referencias poseemos de ambos. Y esa su valentia de pres-tarse a una prueba en un conjun-to donde tanto ha de significar su aportación.

Esperemos al domingo, no obstante. Entonces será llegada la cho y fuerte que no integraba la tante. Entonces será lleg lista de expedicionarios. El de- hora de «ver y creer».—P

Joctor ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tifn. 7-6-0



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

Doctor Rubén Prat PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2°. - Teléfono 463



EL FARO en Algeciras Los familiares de los EL FARO en TETUAN

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

La muerte del Padre Carrasco ha sido muy sentida

Ayer dáhamos la noticia escueta del triste acontecimiento; La noticia que corrió rápidamente per la ciudad, sumió a todos cuados llegaron a conocer de cerca al Padre Carrasco en una triste perplejidad por lo inesperado de la fata realidad.

Sabiamos que él, don José como todos le llamaban cariñosamo; fe, marchó de núestra ciudad enfermo, y de cuidado pero esperábamos que lograria recupetanse con el clima de altura en su nuevo de sino de La Arcos, con un poco más de tranquilidad que la que tenía en su parroquia amada del Carmen o Garidad donde su esfuerzo contínuo en bien general de todos es bien concido de todos. Dios así no lo ha querido y sí ha dispuesto el llevarlo junto a El.

No importa que su muerte haya ocurrido a unas decenás de kilómetros, para que no por ello el dolor haya sido menos vivo en el corazón de todos los algecirefios. Sobre todo de sus pobres de la Villa Vieja, a los que tantas veces fué a visitar. Ilevando el consuelo espiritual junto con el consuelo espiritual junto con el consuelo material que sus manos siempre estaban prestas a repartír.

stempre estaban prestas a repartir.

Su vida era tan ejemplar su
sacerdocio tan sentido y profundo que en més de una ocasión
olmos decir a muchísimas personas es otro "Don Bosco".

Su alma ha volado a Dios, pero aquí queda su obra que nunca podremos olvidar por el fruto
que dejó.

que dejó.

En este momento sólo nos queda el elevar a Díos una oración por el eterno descanso de su

Rafael de Málaga. CAE DE UN TAXI

Cuando marchaba en el estribo de un taxi cayó al volver a
esquina de Santacana a Eduario
Dato, Francisco Arroyo Núñez,
el cual hubo de ser asistido de
lesiones de pronóstico leve en la
Clúnica de Urgenela de la Cruz
R.ja. De la ocurrencia se dió el
oportuno parte a las autoridades
correspondientes.

ASISTIDOS EN LA CLINICA DE URGENCIA
En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Isabel Ruíz Casas, Fernando Rodríguez Rodríguez Juan Garrido Peña, Rosario Lobato Fuente, Sebastián Sánchez Sánchez, Fernando González Quesada. Francisco Araujo Núñez, Concepción Espincsa Vierma Joaquin Adelaida Puente y Mercedes Bravo Campano.

Muchos berlineses creen que Hitler no se ha suicidado fundándose en que le faltaba valor para ello y que era demasiado fanático en reconocer que todo está perdido.

Entre las hipótesis que circulan en Berlin figuran las siguientes: Primera: Eva Braun dió muerte a Hitler y se suicidó a continuación.

Segunda; Borman envenceó (a

DEPORTES El encuentro del próximo do-

El encuentro del próximo domingo
El domingo recibe el Algeciras nada menos que al futuro campeón, seguro ya, del décimo grupo. Todos hemos visto como a través de toda la competición liquera, el club malagueño, lleno de aliento y de poder ha ido eliminando uno a uno todos los escollos teniendo un sólo tropezón el domingo en que jugó con el Linares, venciéndole el equipo minero, por la mínima diferencia. También es muy natural que los locales quieran apuntarse un merecido triunfo al derrotar a tan alcurniados visitantes. tar a tan alcurniados visitantes. Por tarto el partido ha de ser en extremo lleno de codicia y buen

CARMET DE LA VIDA LOCAL Fallecimiento
Con motivo del fallecimiente en Arcos del Rvdo. Padre don José María Carrasco y Soler (g. e. p. d.) numerosisimas personas de Algeoiras han enviado al superior y congregación de la casa salesiana en ésta, como asimismo a la de Arcos de la Frontera el testimonio de su peagr.

aar.
Estuvieron en Arcos para asistir a la inhumación del cadaver el Reverendo Padre don Manuel Reverendo SS Director de esta Casa Salesiana y Archreste de la ciudad, con los tambión SS don Eduardo Villar Reina y don Juan Rivatti.

Eduardo Villar Reina y don Juan Bigatti.

Acs unimos de todo corazón al pesar que er estos momentos embarga el corazón de los nijos de San Juan Bosco.

Oportunamente esparamos poder dar a conocer a nuestres lectores el día en que se cejo brará el funeral por el etermidiescanso del alma del finado.

ricanos del Gobierno Militar podrán vivir en ALEMANIA

Francfort, 7.—Las esposas e hijos del personai del Gobierno militar norteamericano en Europa podrán vivír en Alemania antes del próximo mes de junio. Se pequisarán algunas casas para en el comercio, centros de recreo y en las escuelas americanas para niños.

Se espera que tamblén por este melivo, los funcionarios del

Se espera que tamblén por es-te motivo, los funcionarios del Gobierno militar estarán alenta-dos a vivír en Alemania durante el período que sea necesario. EFE.

Grandes almacenes de lejidos Casa Ibáñez

La casa más surtida Ultimas novedades

En Berlin siguen circulando rumbres sobre la suerte de Hitler

La mayoría de la gente cree en el informe facilitado por los aliados

Berlin, 7. - Grupos de nazis en una isla del Mar Báltico o en perseverantes insisten en que Hitler vive escondido en las montañas y que cuando lo crea conveniente retornará a la vida pública, pero la mayoría del pueblo alemán ha prestado crédito al in-forme oficial británico de que Hitler ha muerto.

Muchos berlineses creen Hitler no se ha suicidado fundán-dose en que le faltaba valor para ello y que era demasiado fanático

Segunda; Borman enveneno a Hitler y a Eva Braun.

Tercera: Goebbels mato a Hitler y ordenó la total destrucción de su cadáver.

Cuarta: Borman dió muerte a Hitler y a Eva Braun, porque ésta «sabía demasiado».

Se asegura también que Hitler sufria una paralisis local desde abril y que propuso abandonar Berlin pero que se lo impidieron

Uno de los rumores circulados es que Hitler se escapó de Alemania en una flotilla de submarinos, provista de todos los medios sistencia nara

otro lugar secreto,

Otros dicen que se proponia

dirigirse al Japón.

Todos los rumores han quedado totalmente desvanecidos pues se fundaban en el silencio de los aliados sobre este asunto.

******** Publicaciones

EL LORO TESTARUDO, por John G, Brandon. - Biblioteca

Oro. Edithrial Molino.

No cabe duda de que «El loro testarudo» es una novela de las más originales que se han publicado en la popular colección. Biblioteca Oro, editada por la Editorial Molino. El autor de ella, el conocido John G. Brandon, se vale como clave de toda la intriga de un viejo loro, llamado «West Ende para descubrir el enigma interesante y bien tramado que constituye la obra, Su personaje central, lord Pennington, prototipo de la simpatia y el humorismo británicos, acapara desde las primeras páginas el interés del lector, interés que se mantiene álgido hasta el desenlace de la novela, escrita siempre con indiscuti- innegable realidad. ble amenidad,

SE ALQUILA UN SOLTERO, nas e interesar por Pilar Voney.— Colección lar Biblioteca. Violeta. Editorial Molino.

Pilar Voney, la exquisita autora de »Se alquila un soltero« ha escrito una novela que aún incluida en una colección de novelas blancas, es una correcta novela de costumbres del corte de fin de siglo y trasplantado al ambiente mundano en que vivimos ahora. Su argumento, muy original, da lugar a situaciones francamente cómicas, pero de una comicidad que se apareja con el humorismo británico. Otras escenas son sen-

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Telélono, 2042

Tetuán. — Con motivo de cumplirse el 20 aniversario de la proclamación de S.A.I. el Principe Muley Hassan Ben El Mehdi al Jalifato de la Zona de Protectorado spañol, es día festivo a todos los efectos cticiaries, no habierdo por consiguiente oficina en las dependencias públicas.

A esta festividad

públicas.

A esta festividad se sumarán también las principales entidades y sociedades particulares.

VISITA DE S. E. EL ALTO COMISARIO A LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

En la tarda de martes visitó

E. E. el Teniente General Varela, acompañado de sus ayudantes la Escuela de Artes y Oficios enclavada en la puerta de la Reina. Fué recibido por el litmo, señor Delegado de Educación y Cultura coronei de Miguel y Director del centro e Insulator de la Reina fecto.

de pector de Bellas Artes don Made riano Bertuchi, en compañía de
el quienes recorrió detenidamente
li das las dependancias de la Esde cuela haciendo justos elegios det
esfuncionamiento de sus distintos
servicios, especialmente de los
enlas pese del arte genuinamente marrolas pese del arte genuinamente marrolas pese del arte genuinamente marropese del arte genuinamente marro

S E. expresó su deseo de que por parte de la Alta Comisaria se hagan las gestiones necesarias a fin de mantener un mas estrecho contacto con los centros similares de España y prometió al personal murroqui que presta sus serviclos en la Escucia un obsequio con motivo de la próxima Pascua de Aid el Quebir.

S. E. el Teniente General Yarela fué despedido con grandes manifestaciones de respetuso afecto. expresó su deseo de que

Violentas manifestaciones contra los holandeses en Sidney

La Policía tuvo que sostener una batalla con la multitud

pedicionarios. No les ha sido permitido des-embarcar a los soldados holande-

Sidney, 7.—Se han producido violentas manifestaciones contra las tropas holandesas que se encuentran embarcadas a bordo del buque británico "Stirling Castle", en número de 14.000. Centenares de hombres y mujeres, encabezados por los comunistas en la comunistas en la comunistas en la comunista en la comunista de la co

Cuando los disturbios cesaron se reforzaron las puertas del muelle con barricadas provisio-nales en evitación de nuevos des-ordenes.—EFE.

Depositaría Especial de Hacienda

CEUTA

Libramientos al pago: Banco Gentral de Ceuta, pe-setas 537.646'08.

Empresa de Aguas de Ceuta, 353'73.

24 353'73.
Francisco Fornásidez Amador,
18.162'66.
José Marla Borrás 5.428'50.
Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas", pesetas 18.205'22.
Banco Español de Crédito, pesetas 587.654'64.
Banco Hispano Americano no

Banco Hispano Americano, pesetas 214.458'86.
Ceuta 6 de Noviembre de 1945
El Depositario Especial de Ha-

Camilo Calatayud Ferreres.

timentales y hasta en otras apunta el drama. pero éste no llega y el desenlace deseado llega con plenitud de lógica. El protagonis-ta Cayetano González, deportista, mundano, alocado. es un tipo deliciosamente dibujado y de una

Esta novela de la Colección Violeta, es una de las más ame-

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitales por el ser vicio de Meteorología de Geu-

Presión media: 765'8. Temperatura máxima a las 12'30: 18'6.

Temperatura mínima a las Temperatura media: 16'9.

Humedad relativa media: Dirección dominante del

viento: SE. Velocidad media del viento:

Horas de Sol: 0'10. Lluvia en tas 24 horas: 0'2 décimas. Estado del cielo: casi cu-

bierto. Estado del mar: marejadi-

TANGER

EL CONDE DE MARSAL OFRECE UNA COMIDA A LAS AUTORI-DADES

Tánger, 7.—El conde de Marsal presidente de la Compañía. Telefónica de Tánger ha ofrecido una comida a las autoridades y ul Cuerpo Diplomático acreditado en Tánger. CIFRA.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, próstala y urelra = Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Dr. Enrique Ostalé

Teléfono 519

Falange Española 11

Winston Churchill considera de gran importancia la salida del primer ministro para los EE. UU.

Glosó las últimas declaraciones y cree conveniente que Inglaterra fabrique **BOMBAS ATOMICAS**

PRONUNCIO UN DISCURSO CRITICANDO DEL DESCUBAIMIENTO

En nombre del gobierno hace un llamamiento a las grandes potencias para poner las cartas sobre la mesa

Londres, 7.—E jefe de la opo-sición Winston Churchill ha iniciado un debate en los Comunes sebre los doce puntos del discurso de Truman.

so de Truman.

"La salida del primer ministro para los EE. UU. en tales circunstancias es de tanta importencia que creimos oportuno la celebración de un debate antes de que se verifique, comenzó diciendo Churchill

Aunque en los asuntos interiores estemos divididos por fosos considerables en nuestras relaciónes exteriores, debemos nablar todavía como una gran nación británica unida al Commowealth e Imperio que atravesó los peligros de la guerra, inconquistada e inconquistable.

Es nuestro deseo que el primer ministro represente en el exterior no solo la mayoría socialista de la Cámara sino a los des los partidos del Estado y lo que anhelo manifestar a la Cámara no tiene mas objeto que este.

Desnués de hacer un encen-

Después de hacer un encendido elogio al pueblo ruso y a su Ejéreito, Churchill prosiguió: "Aunque vivamos en muchos aspectos una política cocialista, no puede permitirse que surja en este país un estado o espíritu que rompa o lesione esa gloria y nuestra seguridad en la convuisión pasada."

A continuatión, prosiguió: "Greo que el disourso del presidente Truman en veintislete de octubre constituye un factor dominante en la actual situación mundial.

Por tanto, afirmó es deber de

Por tanto, afirmo es deber de la Gran Bretaña acoger con el mayor agrado las nobles declaraciones del presidente de los EE. UU. que ponen de relieve que Inglaterra está al lado de Mos norteamericanos con una convicción que anula toda etra consideración.

A continuación. Churchill se



pués de subrayar la conveniencia de que Inglaterra fabrique esta clase de bombas y las almacene con las precauciones debidas en el menor tiempo posible declaró que los EE.UU. lo que ne quieren es dar a conocer los métodos de producción ideados con enormes gastos en escala gigantesca. gantesca.

Espero —dijo — que el gobierno de S. M. se adherirà a la
política dada a conocer por Truman para mantener esos conocimientos y procedimientos como
depósito sagrado y evitar la
guera de presión
Churchic concluyó su discurso
con lo que denominó umos cuantos puntos sencillos que son:
Primero.-Robustecer por todos
os medios las relaciones amistosas con tods los paises, especialmente con los EF. UU.
Segundo.—Esta asociación no
debe considerarse nunca como
apuntando contra lingún etro
país del mundo, grande o pequeno.

Por el contrario se utilizará

Por el contrario, se utilizará para tratar de unir mas aún a las potencias victoriosas en igua es condiciones de buena fe y voluntad.

Tercero, La Gran Bretaña no echvicción que anula toda ctra debe abandonar sus relaciones especiales con los EE. UU. y Canadá respecto a la bomba atóreiírió a la bomba atómica. Des-mica y debe ayudar a Norteamé-

Debe crearse una organización mundial suficiente poderosa para controlar esta evolución

Quinto—Una vez convenido esto, la Gran Bretaña fabricará bombas atómicas o antes posi-ble.—EFE

ble.—EFE

BEVIN PRONUNCIS UN

DISCURSO

Londres, 7. Después de varias intervenciones de los diputados laboristas y conservadores en el debate sobre política exterior que se delebra en los Gomunes, el secretario de Foreing Office, Bevin pronuació un discurso en el cual mostró la satisfacción del gobierno por los discursos e intervenciones que ha casinado el debate

Bevin subrayó que representa opiniones de ambos bandos y que la Cámara busca una solución para resolver todos los problemas

ra resolver todos los problemas pendientes:

pendientes:
Existe, dijo, un punto respecto al cual coinciden todos los ingleses: la necesidad imperativa de que nuestra patria conserve la jefatura moral del mundo.
Seguidamente, Bevin se refirió al último discurso de Truman y manifestó que dicho discurso deja pocos resquicios a la esperanza, añadiendo que mientras impere la política de fuerza no hay otro remedio que seguir la misma forma.

Vivimos, añadió, en la época

misma forma.

Vivimos, afiadió, en la época padidad creadora de nuestros hombres de ciencia cabe ser igualiada con cualidades similares por parte de nuestros estadistas.

Bevin se refirió luego a lo que llama "una seria pretensión de los científicos de reemplazar al Estado". Hablo de la inquietud que produce en el pueblo norteamericano el saber que poséen un arma de tan enerme fuerza destructora como la bomba atómica.

A continuación, declaró: "No creo vayais a arregiar este mun-do con los viejos métodos de la Conferencia de la Paz como en 1919,

rica a proteger esta arma como depósito sagrado para el mantenimiento de la paz.

Cuarta. —Inglaterra tratará siempre de fomentar o reformar la Organización Mundial de las Naciones Unidas para que a su debido tiempo pueda convertirse en un incorruntible depositario de esta gran energía y tiche perfecto derecho a tratar

el establecimiento de buenas relaciones con los vecinos de Inglaterra.

El gobierno inglés, prosiguió tiche perfecto deregino a tratara con Francia, Holanda y otros paísses para todos los fines.

La mayor parte de la civilita de Europa ha quedado destruida por una e pantosa incha. En consecuencia, veo con gusto la declaración de Truman y considero sus palabras como una declaración al hubiese sido hecha por el presidente de los EE. UU. en el año 1914 es muy posible que se hubiera evitado la guerra y también de haber sido repetida en 1939, sea habría evitado el conflicto que hace meses terminó.

En este mundo debemos consecvar el orden y el respeto a la la ley. La civilización no puede se este Parlamento que cada vez que hace meses terminó.

En este mundo debemos consecvar el orden y el respeto a la la ley. La civilización no puede se la courra voivarse discolo a cualquiera vaya a echarse mano de una bomba atómica con el resultado desastroso consecuente.

Creo que es mucho mejor tirar una octavilla que en los confilictos ordinarios tiene mucho me jor resultado. No quiero que nos por resultado. No quiero que nos por possitutudo de la labor politica ca en el mundo en condiciones ordinarias.

Ahora bien, si me gustaria que recordaran lo que nos hubiera pasado si nuestros enemigos hubiera pasado si nuestros ene

pasado si nuestros enemigos hu-bieran llegado a una solución desu s investigaciones acerca de la energía atómica. Hay muchas otras formas de investigaciones científicas, prosi-guió Bevin, que son igualmente péligrosas. Todo consiste en que una y otra vez se plantée la cues tión de llegar al momento de una confianza absoluta sobre quien

El pueblo británico no ha per-



nuede crear una organización mundial suficientemente pode-rosa, suficientemente capaz para controlar esta evolución del des-cubrimiento científico, convir-tiéndolo en su servidor y no en su destrucción." EFE

le militar anual y la marcha de los civiles con motivo del aniversario de la revolución roja.

La manifestación civil es la primera que se efectua desde 1904.

Se calcula que en la marcha de los civiles participarion mas de un millón de personas que llevaban carteles, banderas y que gritaban y cantaban.

Esta es la primera vez que Stalin no revista un desfile desta de cue tombe de la companya de company

tión de llegar al momento de una confianza absoluta sobre quien es la persona o el gobierno a quien se debe confiar. Nos mostramos de acuerdo en hacer partícipes de la invención a los demás países. En cambio a nosotros no se nos dió esta facilidad. Es posible que tuviesen miedo de chacernos partícipes del invento. Pero io cierto es que sentamos un ejemplo y esto es una gran cosa. El nueblo pritánico no ha persona de legar de configuración de legar de productivo comunista. El gobierno albanés será reconocido probable mente por las na: blemente por las na-

~~~******************** Don Domingo de las Bárcenas, nuevo embajador español en 1919. Es preciso solucionar muchos problemas. La cuestión mas importante es saber il el mundo cegará a estar tan impaciente por una satisfacción que no se le puede satisfacer lo bastante répidamente. El presidente Tron compren dió esto en sus doce puntos. Tengo cantianza en que como el desarrollo industria, de la bemba atómica, tardará bastante tiempo, tendremos coasión mienten. Londres, se despide de

Roma, 7.—S. S. el Papa ha recibido en audienda especial a den pomingo de las Bárcenas López de la Orden Plana.

El próximo sábado, en los sacerca de la Santa Sede fué a presentar sus raspetos al Pontifica antes de regresar a Espama de donde saldra para su nuevo de embajador cerca de la Santa Sede fué a presentar sus raspetos al Pontifica antes de regresar a Espama de donde saldra para su nuevo de embajador cerca de la Como reconocimiento a sus concedido al libstre diplomático la Gran Cruz de la Orden Plana.

El próximo sábado, en los sacerca de la Santa Sede fué a presentar sus raspetos al Pontifica antes de regresar a Espama de donde saldra para su nuevo de embajador cerca de la Como reconocimiento a sus comba atómica, tardará bastante más que luchar en esta guerra, Nuestras miradas, dijo finalmento, de las Naciones Unidas.

El próximo sábado, en los sacerca de la Santa Sede fué a lopes del palacio de España, sede de de la Embajada don Domingo de las Bárcenas reunirá en una presentar sus raspetos al Pontifica antes de regresar a Espama de donde saldra para su nuevo de las Bárcenas reunirá en una presentar sus raspetos al Pontifica antes de regresar a Espama de donde saldra para su nuevo de las bárcenas reunirá en una recepción de despedida a las perdentes de crear una organización de las Naciones Unidas.

En nombre del gobierno británica no ha hecho más que luchar en esta guerra. Nuestras miradas, dijo finalmente tempo, tendremos ocasión mientos de las Naciones Unidas.

Todas las naciones del mundo de la misma forma para juzgar sus políticas como nosotros lo haremos hasta conseguir el gran objetivo, el único objetivo, el único camino, a mi julcio, que re l reconocimiento de las naciones del mundo de la misma forma para juzgar sus políticas como nosotros lo haremos hasta conseguir el gran de la cincipación